
GABRIEL DA ÁGUA COBRA INFORMAÇÕES SOBRE BOTA FORA NA
CIDADE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Gabriel da Água (PRB) requereu do Executivo informações sobre a existência do
serviço de bota fora, sua localização, e, caso exista, quais materiais podem ser descartados.
Segundo o parlamentar é uma de suas atribuições fiscalizar o andamento dos serviços
públicos no intuito de contribuir para que sejam sempre oferecidas as boas e necessárias
condições de vida, de locomoção, de saúde e de segurança aos munícipes de Santa Isabel.
Em tribuna alertou que em Santa Isabel existem várias empresas que recolhem entulhos no
Município, e, considerando a ausência de informações do descarte destes materiais, quer
saber seu local de destino.


